



An die Vorsitzende  
des Bezirksausschusses 17 - Obergiesing  
Frau Dullinger-Oßwald  
Friedenstraße 40  
81660 München

12.03.2024

### **Hotspot durch die Telekom am Auguste - Kent Platz**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06407 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 17 - Obergiesing vom 20.02.2024

Sehr geehrte Frau Dullinger-Oßwald,

der Bezirksausschuss 17 - Obergiesing bittet die LH München zu prüfen, ob im Zuge der Glasfasererschließung durch die Telekom ein Hotspot am Auguste – Kent Platz möglich ist.

Hierzu möchten wir wie folgt Stellung nehmen:

Die Telekom ist ein privatwirtschaftliches Unternehmen. Bezüglich der Ausbringung derer Hotspots im öffentlichen Raum und in öffentlichen (z. B. an Flughäfen, Bahnhöfen) oder auch in geschlossenen Bereichen (z. B. in Hotels oder in der Gastronomie) bestehen keine vertragsrechtlichen Beziehungen zwischen der Landeshauptstadt München und der Telekom.

Somit kann die Landeshauptstadt München das Unternehmen zur Bereitstellung eines Hotspots nicht beauftragen. Die Nutzung der Telekom Hotspots ist, wenn überhaupt, nur für Kunden der Telekom kostenfrei nutzbar. Für andere Nutzer bietet das Unternehmen den kostenpflichtigen „HotSpot Pass“ an.

Die Landeshauptstadt München bietet als freiwilligen und kostenfreien IT-Service M-WLAN an. Diese Lösungsmöglichkeit stellt weiterhin aus den bekannten Gründen für den Auguste-Kent-Platz keine Option dar. Die Gründe wurden in den vergangenen Jahren dem BA17 hinlänglich durch das IT-Referat dargelegt.

Zur Bereitstellung und Betrieb dieses IT-Services bestehen vertragsrechtliche Beziehungen mit den Stadtwerken München als Realisierungspartner. Die Hinzunahme weiterer

(Realisierungs-)Partner für diesen IT-Service der Landeshauptstadt München steht nicht zur Diskussion.

Wir bedauern es, den BA17 in der Frage nicht aktiv unterstützen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Laura Dornheim

IT-Referentin

- II. Abdruck an das Direktorium HA II / BA BA-Geschäftsstelle Ost, Friedenstraße 40,  
81660 München